

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **MENACES DE MORT A L'ENCONTRE DE PROFESSEURS DES BOUCHES-DU-RHONE**

Aix-en-Provence, le 18/10/2021

Mercredi 8 septembre 2021, un couple d'enseignants a été menacé de mort par écrit et a porté plainte une première fois.

Immédiatement informé par le chef d'établissement, le service des relations et ressources humaines de l'académie d'Aix-Marseille les a contactés pour les accompagner et leur apporter la protection fonctionnelle et un accompagnement psychologique.

Les menaces ayant été réitérées le samedi 16 octobre 2021, une seconde plainte a été déposée.

Les services de l'Etat coordonnent leurs actions et l'académie d'Aix-Marseille est en contact permanent avec le couple et les services de la police pour le suivi de l'enquête, qui est toujours en cours.

Le Ministre a demandé au recteur de l'académie d'Aix-Marseille, Bernard BEIGNIER, de suivre, avec la plus grande attention cette affaire. Il condamne avec la plus grande fermeté ces menaces et assure les enseignants, de son soutien plein et entier.

L'académie d'Aix-Marseille réaffirme sa solidarité envers tous ses enseignants. Aucune menace ou agression, physique ou verbale, à leur encontre ne peut être tolérée.